



Disons merci à nos enseignants pendant le mois consacré à notre reconnaissance envers eux

Chères New-Yorkaises et chers New-Yorkais,

J'ai l'honneur de célébrer les enseignants dévoués et doués des écoles publiques de la Ville de New York, non seulement pendant la semaine d'appréciation des enseignants mais aussi pendant tout le mois de mai— que nous nous réjouissons de désigner sous l'intitulé Mois d'appréciation des enseignants.

En tant qu'ancien enseignant, je sais que ce métier n'est pas tout simplement une carrière mais elle constitue également une vocation— visant à conduire nos enfants vers un avenir prometteur. Je suis reconnaissant envers nos enseignants pour avoir répondu à cet appel et rehausser l'avenir des enfants des écoles publiques de la Ville de New York en leur donnant une excellente éducation.

En visitant les écoles en ma qualité de Chancelier, je me sens— systématiquement—inspiré, humant une fraîche bouchée d'énergie, par nos enseignants et leur engagement envers les enfants de la Ville. Quel que soit ce qui se passe dans nos cinq arrondissements (boroughs) animés, et dans le monde entier, nos enseignants sont toujours là pour nos élèves.

Ils leur comblent de joie et de soutien. Ils le font minutieusement en nourrissant de grandes attentes et faisant preuve d'une foi inébranlable convaincus du fait que leurs élèves satisferont à ces attentes. Nos

enseignants servent aussi d'inspiration aux enfants pour qu'ils nourrissent de grands rêves--et ils renforcent leur capacité à forger pour eux-mêmes un avenir audacieux.

Je vous convie à regarder cette [vidéo](#) courte au cours de laquelle je fais part de ma reconnaissance envers nos enseignants pour leur collaboration et leur leadership et pour tout le don qu'ils ont fait d'eux-mêmes à aider nos écoles à faire progresser tout enfant. Veuillez également utiliser notre [outil DOE All-Stars](#) pour témoigner de votre reconnaissance envers les enseignants pour avoir fait changer les choses dans votre vie. Autrement, vous pouvez faire part de votre gratitude sur les réseaux sociaux en utilisant l'hashtag #ThankaTeacherNYC.

À tous les enseignants des écoles publiques de la Ville de New York, au nom de toute la ville de New York : Merci d'avoir tout fait et de tout faire pour inspirer nos élèves et renforcer leur capacité à atteindre leur plein potentiel...encore une fois nous vous disons Joyeux mois d'appréciation des enseignants !

Toujours plus haut,

David C. Banks
Chancelier

Notre vidéo hebdomadaire



Pour des versions traduites, veuillez consulter notre [page YouTube](#).

Et voici la [vidéo hebdomadaire du maire Eric Adams](#). Si vous tenez à recevoir directement des mises à jour de la Mairie, [veuillez cliquer sur ce lien](#).

Pour une version traduite des rubriques : Cliquez sur l'icône "CC". Cliquez sur l'icône "Setting" et sélectionnez "Subtitles/CC". Sélectionnez "Auto-translate" et choisissez la langue qui vous convient.

Si vous ne souhaitez plus recevoir les messages PS+You par e-mail, veuillez-vous [désabonner](#).